

生徒会通信

(特別号)

9月25日発行



～生徒会役員から～

(生徒会長)

二年生から生徒会長を務めて一年間、短い期間でしたがたくさんのこと経験させていただき、とてもやりがいを感じることができました。また僕の掲げた公約を実現できたのは皆さんのご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

(副会長)

生徒会として活動を務めて約2年、様々なことを経験させて頂き困難に直面することも多々ありましたが委員会の方々、先生方、生徒の皆さんひとりに打ち克つことができました。身をもって実感出来たこと、深く感謝致します。この経験を活かし今後に繋げ精進していきたいです。本当に有難うございました。これからも鶴川第二中学校が更に活気にあふれることを祈っています。

(副会長)

僕は生徒会は今までの中で一番楽しく、良い経験でした。

公約や行事の進行など、忙しく、大変なこともありましたが

皆さんの協力のお陰でなんとか成功することができました。

本当にありがとうございました。新生徒会でも、がんばりますので

どうか応援をよろしくお願いします

(本部役員)

一年生から生徒会に務めて2年間、表立つ仕事も裏方の仕事も大変でしたがやりがいがあり楽しかったです。生徒会を通してたくさんのこと学びました。公約を果たせなかつたことは心残りですが、とても貴重な経験をありがとうございました。

(本部役員)

生徒会本部役員として2年間活動した中で、いろいろなことを学ぶことができました。大変なことも、失敗することもありましたし、公約も達成できず心残りもありますが、楽しく有意義な経験ができました。本当にありがとうございました。

(本部役員)

去年、生徒会に入りたくさんのこと学びました。大変なときは先輩や同級生が助けてくれたり、行事が成功したときはみんなで喜びました。至らない点が多い私ですがそれらの経験を今年の生徒会でも活かせるように頑張っていきます。今までありがとうございました。

(本部役員)

この1年間、生徒会を通して様々な経験をさせていただきました。たくさん失敗もしましたがその分学べることも多く自分の成長を感じることができました。これからも生徒会、そして鶴二中の生徒の一員として学校のために全力で頑張っていきますのでどうかよろしくお願ひします。改めて、本当にありがとうございました。